



EMILE GARCIN
PROPRIÉTÉS

4 Pièces

345 m²

Réf. STZ-2445-MR

4 990 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme, à 10 minutes à pied de la plage, à proximité des golfs de Grimaud et de Beauvallon, cette propriété bénéficie d'une très belle vue mer et d'une vue sur Saint-Tropez. Dans une résidence sécurisée, cette villa de 345 m² a été entièrement rénovée sur un terrain de 1780 m², comprenant 3 chambres avec salle de douche, 2 suites et un studio indépendant de 26 m². Piscine chauffée et pool house.

Peacefully located 10 minutes by foot from the beachfront, and close to the Grimaud and Beauvallon golf courses, this property boasts a stunning view overlooking the seafront and Saint-Tropez. Part of a secure estate, this villa of 345 sq.m has been fully renovated and sits on 1,780 sq.m of private grounds. It features three bedrooms with ensuite shower rooms, two suites and an independent studio of 26 sq.m. Amenities include a heated swimming pool and a pool house.

EMILE GARCIN SAINT-TROPEZ ET LITTORAL

2 traverse des hautes lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

